

Destinatario:

Partido Socialista Obrero

Calle Ferraz, nº 70

28008 – Madrid

Petición destitución de Carmen Calvo de Presidencia de Comisión de Igualdad Congreso de los Diputados

El pasado 8 de marzo, la ex Vicepresidenta primera del Gobierno de España y actual Presidenta de la Comisión de Igualdad en el Congreso de los Diputados, Carmen Calvo, realizó una entrevista en un medio de prensa escrita donde declaraba en el titular que **“La autodeterminación de género no existe en ningún país ni cabe en la ley”**.

Estas declaraciones suponen una mentira rotunda que se suma a la ingente circulación de bulos que buscan intoxicar a la opinión pública con el objetivo de negar la consecución de derechos y la igualdad de las personas trans.

En 2012 Argentina contempló la autodeterminación de género por primera vez en el mundo, en 2014 la ley andaluza lo hace por primera vez en España y Europa. En la actualidad 13 CCAA del Estado Español regulan ya bajo este principio, así como hasta 8 países en Europa y numerosas legislaciones de Latinoamérica y el mundo.

A lo largo del último año y desde los primeros intentos de iniciar la tramitación de la Ley Trans elaborada por los colectivos junto con el Ministerio de Igualdad, hemos venido presenciando la oposición a dicha ley, de la entonces Vicepresidenta primera del Gobierno, Carmen Calvo. Que fue acompañada con distintas declaraciones en medios de comunicación, de especial gravedad como las que realizó en Cadena Ser en febrero de 2021, donde situó el reconocimiento de derechos de las personas trans como un *“riesgo para los criterios de identidad del resto de los 47 millones de españoles”*

Este discurso público de Carmen Calvo ha sido señalado ya en el informe del Consejo de Europa *“Lucha contra el odio creciente contra las personas LGTBI en Europa”* en cuyo texto se hace crítica del discurso de parte de las altas esferas de la política española y se refiere de forma directa a las declaraciones de la exvicepresidenta del Gobierno, Carmen Calvo, sobre la autodeterminación de género de las personas trans, como antis trans y profundamente hostiles.

En vista de que las recientes palabras de Carmen Calvo siguen en la línea continuista de oposición al reconocimiento de los derechos de las personas trans en nuestro país, desde el bulo, la desinformación y el negacionismo, consideramos preocupante con relación a la fase de tramitación del anteproyecto de Ley Trans y derechos LGTBI en la Comisión de Igualdad del Congreso de los Diputados que Carmen Calvo ostente la presidencia de la misma.

Por todo lo expuesto;

La Federación Plataforma Trans y las entidades abajo firmantes solicitamos al PSOE la **destitución** de Carmen Clavo de la presidencia de la Comisión de Igualdad del Congreso de los Diputados.

Federación Plataforma Trans, Asociación Trans de Andalucía. ATA-Sylvia Rivera, Balears Diversa, Asociación Trans de Catalunya. ATC Ilibertat, Transverxia, Transboys - Asociación de Hombres Transexuales, Visión Trans, El Hombre Transexual-HT, DesperTrans, Amizando. Colectivo de personas Trans de Galiza, APERTTURA - Asociación de Personas Transexuales de Tenerife, TransGirls. Asociación para todas las realidades trans , Asociación Trans de Castilla y León. ATC Rainbow, No Binaries España, Euforia. Familias Trans-Aliadas, TODES TRANSFORMANDO, Ivaginarium, IGARO Trans Elkartea, GENEREM, Transexualia, ARELAS, asociación de familias de menores trans, Acció Trans*, Trans*Baixpower & Roses de Sant Feliu, Illota Ledo " GTAF Na, grupo de trans, amigos y familiares de Navarra", Asociación Española contra las Terapias de Conversión, Associació Casa da Gente Brasil Catalunya, Asociación Entendemos LGTBI, OBETI - Observatorio Ético Internacional, LGTBenidorm-MarinaBaixa, Colectivo Vila-Diversitat, Kifkif, Naizen ATF elkartea, Front d'Alliberament Gay de Catalunya. FAGC, Observatori Contra l'Homofobia de Catalunya, Roja directa Andalucía lgtbj, Observatorio contra la LGTBIfobia del campo de Gibraltar, Asociación LGTBIQ+ Novelda, AGHOIS Asociación LGTBIQ+ CADIZ, Fundación Eddy-G, Galehi, TRANSKOLORE, Corazón abierto: familias LGBT A C., LGTBora, COGAM Colectivo LGTB+ de Madrid, GYLDA, ADE Escolarix, Ponts d'igualtat LGTBI, Asociación para las Infancias Transgénero A.C., Asociación Nós Mesmas, Plataforma de Pensionistas Indignadxs de Madrid, Coalición Agnes. México, Furia trava. Argentina, Asociación Feministas San Blas Canillejas, PROFAMILIA LGTBI, Asamblea feminista de Córdoba Yerbabuena, Asociación Cultural Brasileña Maloka, Coletivo pelos Direitos no Brasil em Madrid, Fundación de los Comunes, Asociación Civil Divas de Venezuela, Mataró LGTBI , Gender and LGBT Lab, Libres Lgbit+ El Puerto de Santa María , Granada Visible , Rebeldía Galicia , European Sex Workers' Rights Alliance, Lumagorri , Vermut Trans 2022, Tal Com Som, Orgullo y diversidad, campo de Gibraltar, Que Orgullo de Periferia, Associació Tornem-hi. Col·lectiu LGTBIQ+ de Badalona., Entenem Santa Coloma LGTBI, Orgullo Vallecano, Consejo Nacional de Mujeres Judías, L'Horgull Associació en defensa dels drets LGTBI , Plataforma Geen LGTBIQ+, de Jaén, Ververipen, rroms por la diversidad (gitan@s por la diversidad) , Asociación Rebelión Feminista, Les coruña, OJALA LGTBI, Colectivo Feminista Deza - Tabeirós , Barcelona Rainbow Singers (BRS), Bisexuales y combativas, Colectivo de Prostitutas de Sevilla, Rebeldía Granada, Asociación para la convivencia intercultural Amazonas, COLEGA TORREMOLINOS, Sororitrans, Fúria Trans Autònoma Maresme, FLG-Associació de Famílies LGBTI, #wowo: women at work, Filosa Associació , Avante LGBT+ Galiza, La Pluma, Asociación LGBTI+ de Parla, Cádiz Diversa, Federación Andalucía Diversidad LGBT, Observatorio Andaluz contra la Homofobia, Bifobia y Transfobia, Federació Plataforma d'Entitats LGTBI de Catalunya, Rede Educativa de Apoio LGTBIQ+ de Galicia, Asociación SOMOS LGTB+ de Aragón, Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía (APDHA), Club Esportiu Estel Roig Banyoles, Colectivo CAMPA, Asociación LGTBIQ+ de la Universidad Complutense RQTR, Mendó Fem Renou. Batucada feminista no mixta, SIDA STUDI, Ses Foneres Col·lectiu Transfeminista de Menorca, Asociación Trans Huellas, 17 de maig, DISEX Asturias, Transfem Elda Petrer.